

のびる松っ子2

～自分から、自分で～



令和7年3月24日
大村市立松原小学校
学校だより No. 24
校長：永富伸介

18名が旅立ちました

3月18日（火）は第78回卒業証書授与式でした。朝の登校時までは晴れ間も見えていましたが、8時以降からはみぞれ交じりの雨模様となりました。足下も悪く、会場の体育館も大変冷え込んでしまい、卒業式に臨む子どもたちの体調等心配されました。それでも、多くの保護者、来賓の皆様にお集まりいただき寒い中にも心温まる卒業式となりました。

それでも、さすが松っ子。厳しい状況下にあっても、卒業生のためにこれまで練習してきた在校生の別れの言葉や歌声は皆の心に響きました。低学年の子どもたちも1時間あまりの式でしたが立派に頑張りました。



そして何よりも、6年生の姿はこれまでの6年間の集大成とも言える素晴らしいものでした。6年生にとって笑顔あり、涙ありの心に残る1日になったと思います。

一人ひとりが自らの人生の主人公です。卒業式のように人生の中で喜びがかみしめられる「特別な1日」がこれからの人生の中で一つでも多くつくられていくことを願っています。卒業おめでとう！

大きくのびる松っ子

本日、3月24日（月）をもって、令和6年度松原小学校の1年間が修了しました。1年生の教室を参観した際に、掲示してあった4月に書いた自分の名前と3月に書いた名前をしばらく眺めていました。文字の形や線に力強さが出ていて、この1年間で松原小学校の子どもたちが、たくさんの学びと人との関わりから得た経験から大きく成長したことをうかがい知ることができました。

その証として本日、1～5年生には「修了証書」を渡しました。お陰様で、心配することなく松原小ならではの体験を積ませることができました。それも保護者の皆様の御理解と御協力があればこそです。本当にありがとうございました。春休み期間も子どもたちのことをよろしくおねがいします。

4月からも松原小学校に変わらぬ御支援を賜りますようお願い申し上げます。本当にありがとうございました。

結びに、私事となりますがこの度の定期人事異動で大村市立旭が丘小学校に転出することになりました。松原小学校には3年間お世話になりました。御迷惑をおかけしたことが多々あったと思います。一層の松っ子の成長と皆様の御多幸と御健勝を願っています。私にとってかけがえのない3年間でした。お世話になりました。ありがとうございました。

